Sportler feierten 105. Geburtstag

FC Beiseförth lud ein zum Hobbykickertturnier



Die Sieger: Die Kicker der Mannschaft Schwimmbadcafé holten sich erneut den ersten Platz beim Hobbykickerturnier.

BEISEFÖRTH. Der 1. FC Beiseförth veranstaltete zum 105jährigen Bestehen eine Sportwoche. Das zweite Entenrennen des Vereins auf der Beise wurde mit über 100 Teilnehmnern laut Mitteilung gut angenommen.

Beim Fußballturnier erzielte die SG Schwarzenborn/Röhrenfurth den ersten Platz. Auf Rang zwei und drei folgten die SG Beisetal und der TSV Obermelsungen.

Der Höhepunkt des Wochenendes war das Beiseförther Hobbykickerturnier. Dort siegte erneut das Team des

Schwimmbadcafés. Die Kicker siegten im Neunmeterschiegegen die Altherren-Mannschaft der SG Beiseförth/ Malsfeld. Die Tennisabteilung des FC Beiseförth wurde Dritter.

Neben den Sportveranstaltungen wurde der Walter-Harbusch-Platz direkt am Sporthaus eingeweiht. Das Ehrenmitglied, Walter-Harbusch, verstarb im Januar 2016. Mit einer Rede würdigten der erste Vorsitzende, Tobias Batte Sohn von Hatrbusch, Uwe Hartbusch, den Verstorbenen. (yhx)

Walter-Harbusch-Platz Ehrenmitglied des 1. FC Beiseförth

Eingeweiht: Der Walter-Harbusch-Platz liegt direkt am Sportplatz in Beiseförth.